

RECONQUÊTE!

Tag « Shoot Zemmour » : l'hommage du vice à la vertu des grévistes du Mirail

Communiqué du 20 février 2023

« Shoot Zemmour ». C'est l'inscription que l'on a pu découvrir sur le mur de la honte du grand amphithéâtre de l'université Jean-Jaurès recouvert de slogans à la gloire du sexe, de la violence et de l'anarchie !

Depuis le 16 février, toujours en tête en la matière, la fac du Mirail est en grève. Au programme, blocus et saccage : en 2018, les dégradations avaient été chiffrées à 400 000 euros. La raison invoquée, la réforme des retraites, ne se retrouve pourtant pas dans le florilège des tags de mauvais goût qui tapissent les murs de la faculté.

Aujourd'hui, c'est Eric Zemmour qui fait les frais de la haine gratuite et obsessionnelle de quelques excités d'extrême gauche, ultra minoritaires, qui ont manifestement, et justement, su reconnaître dans le président de Reconquête! l'adversaire résolu du désordre dont ils sont les apôtres et de leur idéologie mortifère.

Peut-être ces étudiants ont-ils été inspirés par le député LFI/NUPES Hadrien Clouet ? Le 20 octobre dernier, il débattait avec le collectif « Le point Levé Toulouse », à la fac du Mirail, sur le thème du dialogue social.

Peut-être que le député LFI/NUPES François Piquemal les a également éclairés ? Ancien étudiant à la fac du Mirail, connu pour ses faits d'armes lors des grèves de 2009, « héros » de générations d'activistes depuis, son effigie tapisse toujours les tableaux d'information de l'université.

Au nom de nos électeurs qui s'estiment légitimement offensés, nous demandons à la présidence de l'Université et aux autorités publiques compétentes de faire disparaître dans les plus brefs délais tous les tags appelant à la violence contre Eric Zemmour dans l'enceinte de la faculté du Mirail et de prendre les sanctions qui s'imposent envers leurs auteurs.

Chantal DOUNOT
Délégué départemental de Reconquête! Haute-Garonne